

Die Verkehrswende findet auch vor Ort statt; wir werden sie durch neue Angebote aktiv gestalten. Die Unterstützung des ÖPNV wird unverändert auf hohem Niveau fortgeführt und im Dialog mit dem RMV sinnvoll erweitert. Hammersbach bekommt einen Radwegeplan, um den Radwegebau in Zukunft zielgerichtet und geordnet umzusetzen. Perspektivisch befürwortet die Koalition einen echten und sicheren Radweg zwischen den Ortsteilen.

Die Koalition setzt das Projekt „Kunstrasenplatz“ am Ortsmittelpunkt fort. Die erweiterte Nutzungsmöglichkeit unserer zentralen gemeindlichen Sportstätte steht allen Hammersbacher Sportvereinen gleichermaßen zur Verfügung. Wir stärken so die Attraktivität unserer Sportinfrastruktur und machen sie zukunftssicher. Bei der Umsetzung werden die Hammersbacher Sportvereine und die Grundschule intensiv beteiligt.

Hammersbach bekommt ein Bürgerinformationssystem. Den Bürgerinnen und Bürgern werden zukünftig alle Informationen und öffentliche Unterlagen übersichtlich und digital zur Verfügung gestellt. Ziel ist es, mehr Transparenz und einen leichteren Zugang zu den Informationen zu ermöglichen.

Die Koalition bekennt sich zur Erhaltung unseres kulturellen Erbes. Die Anstrengungen in diesem Bereich werden wir unverändert fortsetzen und das ehrenamtliche Engagement unterstützen.

Die Koalition spricht sich klar gegen die Etablierung von weiteren Logistikunternehmen im Interkommunalen Gewerbegebiet Limes aus. Den Bau einer 3. Logistikhalle lehnen wir – wie die Mehrheit der Bevölkerung – klar ab. Stattdessen verfolgen wir für die Westerweiterung das Ziel kleinteiliges, regionales Gewerbe anzusiedeln, das den beteiligten Kommunen langfristig Steuereinnahmen sichert und für ein attraktives und heterogenes Angebot an Arbeitsplätzen vor Ort sorgt. Um dies zu erreichen behält sich die Koalition vor, alle ihr zur Verfügung stehenden Optionen auszuschöpfen. Die Koalition lehnt eine Osterweiterung des Interkommunalen Gewerbegebiets Limes in dieser Wahlperiode ab.

Zusammenarbeit der Koalitionspartner

Beide Vertragspartner werden ihre Arbeit laufend und umfassend miteinander abstimmen, um in Verfahrens-, Sach- und Personalfragen einen Konsens zu erzielen und die gemeinsam